
kurze Vorstellung

Beitrag von „CSR“ vom 20. Oktober 2021, 20:57

Hallo an alle Hybridenfreunde,

ich möchte es mal wagen und mich kurz vorstellen.

Mein Name ist Claudia Stiller, ich bin 47 Jahre alt und wohne in der Nähe von Erfurt.

Kakteen habe ich schon sehr lange. Bereits Kind hatte ich eine kleine bunt gemischte 
Sammlung, die ich im ausgedienten Aquarium gepflegt habe.

Die Pfanzen haben zwar nur vereinzelt und selten geblüht. Aber sie haben meine Pflege 
ertragen... .

Als ich dann so mit ca. 25 das erste Mal bei Haage war, hat es mich voll erwischt. Allerdings 
hatte ich mich anfangs den Mammilarien verschrieben.

Da gefällt mir die Vielfalt und die tolle Bedornung, die ja auch außerhaön der Blütezeit die 
Pflanzen attraktiv macht.

Es dauerte nicht lange und ich hatte ein kleines Gewächshaus.

Wieder einige Jahre später rückte dann die Familie in den Vordergrund. Wir zogen um - zum 
Glück nur 3 km.

Da ich auch einige Echinopsishybriden hatte, zogen diese ebenfalls mit um. Ich kultiviere sie 
hier im Freiland mit Überdachung.

Die Mammilarien habe ich noch immer, sie haben aber im GH die besseren Bedingungen. 
Meine Echinopsen vermehrten sich aber auf wundersame Weise.

Allerdings kam es mir da nicht wirklich auf Namen etc. an. Oft gab es auch Pflanzen die ich 
ohne "Stammbaum" als "Bunte Mischung" erworben habe.

Bei der regionalen Kakteengärtnerei sind ja die TH nicht wirklich so verbreitet. Allerdings bin 
ich dann über K.Börsen, das Internet und natürlich als "Leserin" hier im Forum auf die TH 
aufmerksam geworden.

Zwischenzeitlich haben wir einen Kaltwintergarten. Hier und im Freiland mit Überdachung 
kultiviere ich jetzt meine EH und TH.
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Etliche sehr schöne Pflanzen habe ich zwischenzeitlich und danke denjenigen. 

Mein Interesse geht derzeit in die Richtung, dass ich mich an den Pflanzen erfreuen möchte. 
Für Züchten fehlt mir derzeit die Zeit (Sohn 10. Klasse) und die Erfahrung. Die ein oder andere 
Aussaat werden ich aber doch mal wagen.

Das wärs fürs erste von mir.

Viele Grüße Claudia
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